
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
                               Gabinete da Vereadora Aline Mariano 

REQUERIMENTO

          Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 
seja  formulado PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito  da 
Cidade do Recife,  João da Costa,  no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes 
informações: 
 
 
. Quais as ações que estão sendo realizadas na Assistência social e qual o planejamento 
de ações futuras;  
 
. Quais as ações que estão sendo realizadas no IASC e qual o planejamento de ações 
futuras.

JUSTIFICATIVA:

                   Os  gestores  públicos  e  os  profissionais  que  atuam na  Assistência  Social 
consideram este serviço não apenas como um segmento pelo qual se assegura os direitos 
humanos   à   população.   A   assistência   social   é   compreendida   atualmente   como   uma 
política de Estado, por meio da qual se constrói ações permanentes e se contribui para a 
melhoria   de   vida   e   do   bemestar   das   famílias.   Por   este   motivo,   entendese   como 
fundamental   o   investimento   neste   setor   e   se   faz   necessário   o   esclarecimento   das 
proposições acima elencadas.

 
 
Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 30 de setembro de 2009.
  

__________________
Aline Mariano

Vereadora




